



Lunes 09 de mayo de 2016

EL ECONOMISTA ^{mx}

Pagan 1,387.8 mdp contribuyentes en RIF

A dos años de la implementación del Régimen de Incorporación Fiscal (RIF) por primera vez, de enero a marzo del 2016, se reporta recaudación proveniente del RIF, la cual ascendió a 1,387.8 millones de pesos, y se espera que al cierre del año el número de contribuyentes inscritos en el régimen sume 5 millones, informó Patricia Delgado. La administradora central de Promoción a la Formalidad del Servicio de Administración Tributaria (SAT) aseguró que desde su creación —con la entrada en vigor de la reforma fiscal—, el RIF marcha por buen camino y se mantienen las expectativas.

El Financiero

Multinacionales, sin contar con más refugios fiscales

El plan anti erosión fiscal (BEPS, por sus siglas en inglés) generará negociaciones entre países para determinar en qué lugar las empresas multinacionales generan la mayor parte de sus ganancias. “La pelea no va a ser tanto para las compañías multinacionales entre contribuyente y México, va ser entre México y los otros países, se van a tener que poner de acuerdo para determinar en qué país se genera la mayor utilidad”, dijo Fred Barrett, presidente de la Comisión Fiscal de la American Chamber (cámara americana de comercio en México).

REFORMA
 COMISIÓN DE MÉXICO

Dependen del País 28 estados de EU

Para 28 de las 50 entidades que forman Estados Unidos, México es el primer o segundo socio comercial más relevante, de acuerdo con datos de la Oficina del Censo de ese país. Por ejemplo, Texas exportó a México 94 mil 523 millones de dólares en 2015, y para el Estado de la estrella solitaria el País fue el destino más importante, con 38 por ciento del total de sus ventas al exterior. California, que es de los estados más activos en comercio exterior, las ventas hacia México sumaron 16 mil 819 millones de dólares y significaron 16 por ciento de sus exportaciones. Los otros dos que tienen a México en primer lugar son Arizona, con 9 mil 164 millones de dólares de exportaciones y 41 por ciento de su total y para Nuevo México, mil 683 millones de dólares y 45 por ciento.

“Ser libre obliga a dejar en libertad a los demás.” Anónimo

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

17.92

Euro

20.47

ComUniCCo
Financiero

IMC



Lunes 09 de mayo de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Publicación del Sistema de Presentación del Dictamen Fiscal 2015 (SIPRED 2015)



Dictamen Fiscal 2015



Anteproyecto de la Segunda Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016 y sus Anexos 16 y 16-A



NOTAS FISCALES:

SHCP / Publicación de la Segunda Resolución de modificaciones a la RMF para 2016



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 6 de mayo de 2016



SHCP / Decreto por el que se reforman y derogan diversas disposiciones del Reglamento de la Ley del ISR en materia de compra y venta de divisas



MILENIO

Hoy al gasto por caída del petróleo es de 51 mil mdp

El desplome de los precios del petróleo abrió un hueco presupuestal de 51 mil 500 millones de pesos en el primer trimestre, de acuerdo con datos de Hacienda, el Fondo Mexicano del Petróleo y el calendario de la Ley de Ingresos 2016. La aportación de Pemex al erario en el periodo es de 61 mil 175 millones de pesos (mdp), una cantidad que se quedó corta en 28 mil 306 mdp si se compara con los 89 mil 481 mdp programados en el calendario aprobado por el Congreso de la Unión.

EXCELSIOR

Dólar podría volver a subir durante las próximas semanas

Economistas prevén un resurgimiento de la volatilidad en los próximos días, debido a que consideran que se mantiene latente la probabilidad de que la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos eleve las tasas de interés en su reunión del 15 de junio, luego de conocerse el reporte de empleo de abril difundido el 6 de mayo, al que se suman los comentarios de algunos miembros del banco central de la semana pasada. Gabriel Casillas, economista en jefe de Banorte IXE, y Delia Paredes, directora ejecutiva de análisis de la misma institución, expresaron que “seguimos pensando que la posibilidad de una alza en la tasa de referencia en la próxima reunión sigue sobre la mesa”, luego del reporte de empleo de abril y la intervención durante la semana pasada de algunos miembros del Fed con derecho a voto este año, como James Bullard, destacando que la junta de junio “es una reunión viva”.

La Razón

CDMX y NL, los de más productividad laboral

Entre las entidades que tienen mayor productividad laboral se encuentran la Ciudad de México y Nuevo León, ya que por cada hora trabajada las personas producen mil 407 y mil 313 pesos, respectivamente; sin embargo, el estado que lidera la lista es Campeche, a pesar de la disminución de la actividad petrolera, ya que pasó de tres mil 166 a dos mil 561 pesos por hora, con 19 por ciento menos ingresos. Según el Semáforo estatal de México ¿Cómo vamos?, el crecimiento económico de la mayoría de los estados del centro y norte del país, a la par que su productividad, fue impulsado por un mayor dinamismo en el sector de los servicios.

Lunes 09 de mayo de 2016

CNNEXPANSIÓN

¿Cual es la situación laboral de las mamás en México?

Ser mamá en México no es una tarea sencilla, como seguramente tampoco lo es en otras naciones, porque muchas además de educar a los hijos tienen la responsabilidad de mantenerlos. Te presentamos 10 datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) sobre las madres en el país. 1. El año pasado las mujeres de 12 y más años sumaban 48.7 millones, de las cuales 67.4% eran madres. 2. La tasa de participación económica de las mujeres de 15 años en adelante con al menos un hijo nacido vivo es de 44.2%. 3. De ese porcentaje, 96.7% combina sus actividades extradomésticas con los quehaceres en el hogar. 4. El 24.8% de las madres son jefas de familia.

Grupo Fórmula

Acuerdo Transpacífico da certeza a inversiones entre México y Perú

El Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) permitirá a México y Perú afianzar sus lazos para incrementar el intercambio comercial entre ambos países, además de potenciar el turismo y otorgar certeza a las inversiones. "Hay nuevas oportunidades para las empresas y para hacer un intercambio más dinámico, lo veremos con el tiempo pero los análisis mencionan que se tendrá un mayor intercambio comercial", estimó el embajador de México en Perú, Ernesto Campos. Mencionó que la inversión mexicana en Perú es de 14 mil millones de dólares en sectores como minería, telecomunicaciones, electrodomésticos, además de manufactura; y espera que este monto siga al alza.

Noticias MVS

Trabajo de madres en el hogar representa hasta 20.5 % del PIB: UNAM

En México, donde 29.8 millones de mujeres mayores de 12 años son madres, el trabajo doméstico que las personas mayores de 12 años o más, principalmente mujeres, que se realiza en el hogar, y los cuidados que brindan a sus familias, tienen un valor equivalente al 20.5 por ciento del producto interno bruto (PIB), afirmó la coordinadora de la Unidad de Investigación en Desarrollo y Políticas Públicas, del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM, Isalia Nava Bolaños. En promedio, ellas dedican 36.6 horas a la semana a estas labores, que representan unos 42 mil 500 pesos anuales.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(08/05/16)	3.75
TIIE 28 (06/05/16)	4.0650
TIIE 91 (06/05/16)	4.1150
TIIE 182 (04/05/16)	4.2287
CETES 28 (03/05/16)	3.77

Reservas internacionales (mdd)

(29/04/2016) 177,968.8

Inflación anual (Mar. 2015-Mar. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto

Inflación *	2.60
Inflación subyacente *	2.76

Inflación mensual (Mar. 2016, %)

Inflación *	0.15
Inflación subyacente *	0.36

UDIS (09/05/16) 5.448324

* WWW.BANXICO.ORG.MX





Lunes 09 de mayo de 2016



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 9 de mayo

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del lunes 9 de mayo. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: * La confianza de los consumidores mexicanos cayó levemente en abril pero el índice tocó su nivel más bajo desde julio de 2014, presionado por un deterioro en la percepción de las personas sobre su situación económica actual, mostraron el viernes cifras oficiales.



Mejora percepción sobre la posibilidad de comprar bienes durables

El componente del Índice de Confianza del Consumidor (ICC) que capta la percepción sobre las posibilidades de realizar compras de bienes durables subió 1.9 por ciento en abril, de acuerdo con su comparación anual, según el reporte del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El INEGI señaló que de acuerdo con cifras desestacionalizadas, dicho componente, que evalúa la posibilidad en el momento actual de los integrantes del hogar para realizar compras de muebles, televisor, lavadora y otros aparatos electrodomésticos, fue el único que mostró un avance anual mientras que en el mensual fueron cuatro componentes.



Prevén ambiente nublado y lluvias en gran parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que para las próximas horas se esperan nublados y lluvias en 19 entidades del país, debido a los efectos del frente frío número 61, aunados a una zona de inestabilidad, circulación de alta presión e ingreso de humedad. De esta manera, se prevén precipitaciones pluviales muy fuertes en Chiapas y aisladas en Tamaulipas, San Luis Potosí, Zacatecas, Aguascalientes, Durango, Sinaloa, Nayarit, Jalisco, Michoacán, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Veracruz, Puebla, Estado de México, Ciudad de México, Oaxaca y Quintana Roo.

